

NOMBRE DE LA UNIVERSIDAD: UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

NOMBRE DEL ALUMNO: RAYBEL GOMEZ MORENO

NOMBRE DEL DOCENTE: SANDRA GALVEZ MONTERROZA

CARRERA: CONTADURIA PUBLICA Y FINANZAS.

CUATRIMESTRE: 8º

GRUPO:" A"

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

LUGAR Y FECHA DEL TRABAJO: BACHAJON CHILÓN CHIAPAS, 9 MARZO DEL 2023.

### CONSEPTOS DE AUDITORIA.

#### NATURALEZA DE LA AUDITORIA.

La auditoría se encarga de llevar un proceso de acumular y evaluar evidencia, realizado por una persona independiente y competente acerca de la información cuantificable y también se encargan de verificar si la información estén de manera la cuantificable y si está ejecutado conforme los criterios establecidos. Más que nada la auditoria es una actividad forzosa y hace que se determine si los estados financieros están adecuadamente presentados en las fechas y periodos indicados. Estos se aplican ya sea de manera interna o externa, la auditoria tiene como principal objetivo llevar un buen registro de los egreso e ingreso de una tienda o de otros departamentos.

## DIFERENCIA ENTRE AUDITORIA Y CONTABILIDAD.

Los contables y los auditores pueden compartir antecedentes y habilidades similares, pero sus funciones son distintas, uno de sus funciones principales de la contabilidad es que mantiene todos los registros de monetarios de una empresa, mientras que la auditoria se encargan de evaluar los regustos y estados financieros. El propósito de estos la contabilidad proporcionan una visión real y precisa de los registros, a comparación que la de auditoria ellos solo encargan de verificar la fiabilidad de los registros. por otro lado, Las funciones contables son continuas. Y La de auditoría es periódica y se realiza en un calendario que se ajusta a las responsabilidades de información de la empresa clasificación de auditorías 1.- por la procedencia del auditor, la clasificación de procedencia, más que nada es la forma en que se realiza el trabajo y por la relación laboral esto se refiere al vínculo laboral entre la entidad con el auditor o grupo de auditoria y de esto se divide en auditoria interna y auditoria externa.

La auditoría interna, es un colaborador, trabajador de la misma empresa, esta función es para controlar y prevenir; el auditor no ejerce autoridad sobre quienes toman decisiones o desarrollan el trabajo operativo de la empresa y por ello no revela en ninguno de los casos la responsabilidad de las personas en la entidad y la auditoria externa. tiene como objetivo fundamental examinar y evaluar una realidad de una entidad, del cual es examinado por personal que no tiene ningún vínculo laboral con la entidad a examinar.

## 2.- por su área de aplicación

Auditoría financiera: tiene como objetivo el estudio de un sistema contable y los correspondientes estados financieros

Auditoría integral: está dada por el desarrollo integrado de la de auditoría financiera, operacional y legal.

Auditoría gubernamental.: es la revisión exhaustiva, sistemática y concreta que se realiza a todas las actividades y operaciones de una entidad gubernamental.

Auditoría especializada en áreas específicas: el avance de la auditoría no se detiene y requiere de una mayor especialización en la evaluación de las áreas y ramas del desarrollo tecnológico.

Auditoría médica: es la revisión sistemática, exhaustiva y especializada que se realiza a las ciencias médicas y de la salud, aplicadas solo por especialistas de disciplinas médicas o similares con el fin de emitir un dictamen especializado

Auditoría al desarrollo de obras y construcciones: es la revisión técnica especializadas que se realiza a la edificación de construcciones. su propósito es establecer un dictamen especializado.

Auditoría fiscal: es la revisión exhaustiva, pormenorizada y completa que se realiza a los registros y operaciones contables de una empresa. Auditoría laboral: es la evaluación de las actividades, funciones y operaciones relacionadas con el factor humano de una empresa, su propósito es dictaminar sobre el adecuado cumplimiento en la selección. Auditoría ambiental: es la evaluación que se hace de la calidad del aire, la atmósfera el ambiente, las aguas, los ríos, los lagos y océanos, así como de la conservación de la flora y la fauna silvestres que se ven amenazados por las entidades y en especial por las personas.

Auditoría con el computador: es la auditoria que se realiza con el apoyo de los equipos de cómputo y sus programas para evaluar cualquier tipo de actividades y operaciones

Auditoria a la gestión informática: es la auditoría cuya aplicación se enfoca exclusivamente a la revisión de las funciones y actividades de tipo administrativo que se realizan dentro de un centro de cómputo.

#### LA ÉTICA PROFESIONAL

La ética profesional son conjunto de normas y valores que mejoran el desarrollo de las actividades profesionales, también es la encargada de determinar las pautas éticas que deben regir dentro del ambiente laboral. Estas pautas están basadas en valores universales que poseen los seres humanos. La ética profesional enfrenta diariamente diferentes situaciones, y la ética profesional prevé errores y determina

qué está bien y qué no, tanto moral como éticamente en un determinado campo profesional. La ética profesional busca privilegiar el bien común por sobre los intereses particulares de cada trabajador.

LA RESPONSABILIDAD LEGAL: El Auditor debe tener el máximo cuidado en el trabajo que realiza y en la elaboración de su dictamen y conclusiones, su opinión debe estar presentada con total imparcialidad y en forma objetiva y con evidencias claras y concretas. Asimismo, debe tener presente que tiene total responsabilidad por lo indicado en su informe, por lo que es necesario que cuente con todas las pruebas concernientes a los casos observados.

AUDITORIA EXTERNA: es un sistema de control interno de la empresa y consiste en el conjunto de medidas, políticas y procedimientos establecidos en una organización concreta para proteger su activo, minimizar riesgos, incrementar la eficacia de los procesos operativos y optimizar y rentabilizar, en definitiva, el negocio

AUDITORIA INTERNA: es un colaborador, trabajador de la misma empresa, esta función es para controlar y prevenir; el auditor no ejerce autoridad sobre quienes toman decisiones o desarrollan el trabajo operativo de la empresa y por ello no revela en ninguno de los casos la responsabilidad de las personas en la entidad.

#### CONCLUSION.

En el trabajo realizado, se comprendió de cómo es que se divide la auditoria, también se identificó los procedimientos de la verificación esto se hace con el fin de evaluar la correcta aplicación de leyes también se aplica métodos congruentes, esto se realiza conforme al experiencia que se va obteniendo y se va ir desarrollando los procedimientos y evaluación infalibles, esto se hace con el fin de tener una buena aplicación y una buena correcta operatividad para el buen funcionamiento y desempeño. Para llevar a cabo una correcta auditoria se necesita evaluar, proyectar, aplicar y cerciorar los procedimientos

# **BIBLIOGRAFIA:**

© 2014, Melquiades Gabriel Espino García © 2014, GRUPO EDITORIAL PATRIA, S.A. DE C.V C.P.

José Luis Zamora. (2009).

El Auditor y su Responsabilidad Civil, Fiscal y Penal.